

LUXURY ESTATE



L'immobilier d'exception en Corse

COLLECTION 2017 - 2018

Agence Immobilière du Golfe & Corsica Luxury Estate

ENVIE D'

architecture

Depuis 15 ans, Artedis imagine, crée et rénove vos intérieurs...
For 15 years, Artedis has been designing, creating and renovating your interiors...



113



Artedis
Qualifiée au Conseil
Français des Architectes
d'Intérieur (CFAI)
3, Avenue du Général Leclerc
20137 Porto Vecchio
Tél. +33 (0)4 95 73 59 93
contact@artedis.fr
www.artedis.fr

Diplômée de la très renommée Ecole Boule et forte d'une expérience parisienne d'une quinzaine d'années au sein d'agences reconnues, Nathalie Apostolatos fonde en 2002, Artedis.

En effet c'est sur sa terre natale, qu'elle a choisi d'exercer sa profession d'architecte d'intérieur.

Situés à Porto-Vecchio, au cœur de la vieille ville, ses bureaux sont à l'image de sa vision de l'architecture... elle offre à un bâti ancien, une nouvelle vie en lui apportant des lignes contemporaines et épurées, en privilégiant le minimalisme et la fonctionnalité des lieux.

Passionnée par son métier, mais aussi par des paysages corses uniques, elle a trouvé l'équilibre idéal pour que ses réalisations soulignent la continuité entre intérieur et extérieur, en s'intégrant parfaitement à la beauté de leur environnement. —

A graduate of the renowned École Boule and with an experience spanning fifteen years in reputed agencies in Paris, Nathalie Apostolatos founded Artedis in 2002.

In fact, it was on home soil that Apostolatos chose to work as an interior designer.

Located in Porto-Vecchio, in the heart of the old city, her offices reflect her architectural vision. She breathes new life into an old building by bringing in modern clean lines, capitalizing on minimalism and the functionality of the area.

Passionate about her craft as well as about unique Corsican landscapes, she has found the ideal balance between the two. Her creations emphasize continuity between the interiors and exteriors, and perfectly integrate with their beautiful surroundings. —